

JEUDI 7 OCTOBRE 1954.-

oooooooooooooooooooo

TOULOUSE. - 31 -

M/ Roger THOMAS, 41 ans, cheminot, domicilié 13, place Marengo, conduisait une locomotive sur la ligne de St Sulpice, en direction de Montrabé. Il avait quitté la gare de Toulouse à 0 h. 42. Il circulait tender en avant et regardait par conséquent vers la ville. Lorsqu'il eut franchi le pont de l'Hers, soit quelques minutes après son départ, il remarqua en face de lui une boule orange au ras de l'horizon. Il eut l'impression qu'elle touchait le toit des maisons; il l'a regardée pendant 7 ou 8 secondes, puis l'a quittée des yeux pour vérifier un signal; quand il voulut la retrouver, elle avait disparu. Elle était ronde, grosse comme l'horloge de la gare des messageries et scintillante. Il était 0 1 h.

LA DEPECHE DU VENDREDI 15 OCTOBRE 1954.

Ce cas est à rapprocher des cas précédents STEFANUTTI et DEVINS.

Note de M. NAVARRO : Me rendant au 13 place Marengo, j'ai eu la désagréable surprise de voir un chantier en construction; M/ THOMAS a déménagé, à moins qu'il ne soit mort.